



Inicio > Destacado > Ecopetrol amplía acuerdo con Oxy para continuar en el negocio del fracking...

Destacado Empresas **ÚLTIMAS NOTICIAS**

Ecopetrol amplía acuerdo con Oxy para continuar en el negocio del fracking en EE. UU.

febrero 3, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Ecopetrol continuará con sus operaciones de fracking en la cuenca del Permian, Estados Unidos, tras la extensión de su acuerdo con Occidental Petroleum (Oxy). Ambas compañías han decidido ampliar el «plan de desarrollo» en el negocio que comparten desde 2019.

Se trata de un contrato que estaba próximo a vencerse, lo que había causado expectativa en el país, luego de que las relaciones entre las dos compañías parecían estar tensas, tras la decisión de Colombia de decirle no a otro de los negocios que tenía Ecopetrol con Oxy y que era considerado uno de los mejores en materia de hidrocarburos.

El plan contempla inversiones en las formaciones de Midland y Delaware, esta última bajo un contrato independiente. Las operaciones en el Permian han sido identificadas como uno de los activos más relevantes dentro del portafolio de Ecopetrol.

Según informó Ecopetrol, el acuerdo, al que llegaron las compañías, prevé un plan de perforación de 34 pozos de desarrollo que se ejecutarán entre abril de 2025 y junio de 2026, adicionales a los que están ejecutándose en los primeros meses del presente año, señaló Roa, quien además manifestó que con la inversión prevista, para 2025, de Ecopetrol Permian, seguirá avanzando el desarrollo de los activos en las subcuencas de Midland y Delaware (costa afuera en Estados Unidos).

El acuerdo se logró a pesar de desacuerdos entre ambas compañías que impidieron la compra conjunta de los activos de Crownrock para expandir operaciones en la región.

Según la compañía, la operación continuará bajo la figura de Joint Venture, modelo con el que han trabajado en los últimos años.

Ecopetrol indicó en un comunicado que «se prevé un plan de perforación de 34 pozos de desarrollo que se ejecutarán entre abril de 2025 y junio de 2026, adicionales a los que están ejecutándose en los primeros meses del presente año».

¡Conéctese con IFMNOTICIAS! Siganos en nuestros canales digitales y active las notificaciones. @ifmnoticias en Instagram, X, Facebook, YouTube y Dailymotion.



Medellín recibió reconocimiento internacional por su liderazgo en igualdad de género

Recibe gratis nuestras noticias



Artículo anterior

Laura Sarabia se enfrentará a dos debates de control político como nueva Canciller de Colombia

Medellín recibió reconocimiento internacional por su liderazgo

ÚLTIMAS NOTICIAS

Laura Sarabia se enfrentará a dos debates de control político como nueva Canciller de Colombia
febrero 3, 2025

Cinco personas murieron en el Magdalena por accidente de tránsito
febrero 3, 2025

Más de 20.000 mascotas fueron esterilizadas en el Valle de Aburrá durante 2024
febrero 3, 2025

(EN VIDEO) Daniel Briceño cuestiona uso de vehículos oficiales en el Día sin carro en Bogotá
febrero 3, 2025

El Poderoso goleó a Chicó
febrero 3, 2025

Nacional con uno menos derrotó a la Equidad

en igualdad de género

En la XXIX Cumbre de Mercociudades, celebrada en Argentina, Medellín fue reconocida por su compromiso con la equidad de género y las oportunidades para las mujeres. Es la primera vez que el Distrito recibe este galardón, el cual destaca las acciones concretas implementadas en beneficio de la población femenina, que representa el 52 % de ... [Sigue leyendo](#)

ifm noticias



Google News Recibe gratis nuestras noticias



Artículo anterior

Laura Sarabia se enfrentará a dos debates de control político como nueva Canciller de Colombia

ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia
Laura Sarabia se enfrentará a dos debates de control político como nueva Canciller de Colombia



Colombia
Cinco personas murieron en el Magdalena por accidente de tránsito



Medio Ambiente
Más de 20.000 mascotas fueron esterilizadas en el Valle de Aburrá durante 2024



Bogotá
(EN VIDEO) Daniel Briceño cuestiona uso de vehículos oficiales en el Día sin carro en Bogotá



Deportes
El Poderoso goleó a Chicó



Deportes
Nacional con uno menos derrotó a la Equidad



Medellín
Medellín finalizó actualización catastral y define liquidación del impuesto predial para 2025



Opinión
(OPINIÓN) Del capricho a la intemperancia. Por: Paloma Valencia



Opinión
(OPINIÓN) Última encuesta segmentada. Por: Álvaro Ramírez González



Medellín
Medellín recibió reconocimiento internacional por su liderazgo en igualdad de género



Opinión
Rey del caos. Por: Paola Holguín



Medellín
Aeroparque Juan Pablo II y Parque Norte lanzan atención digital y venta de boletería por WhatsApp



Columnista invitado
(OPINIÓN) Impuse. Por: Mauricio Cárdenas



Medellín
Atentos: Medellín inició nueva rotación del pico y placa para el primer semestre de 2025



Colombia
Polémica por trino de Petro: Críticos citan el Código Penal y lo acusan de revelar información de inteligencia militar



Mundo
Los Grammy 2025 premian lo mejor de la música: estos son los ganadores hasta el momento



Colombia
Comentario de Trevor Noah sobre Shakira y Colombia desató polémica en los Grammy 2025



Colombia
Shakira ganó el Grammy a 'Mejor Álbum de Pop Latino' y dedicó su premio a los migrantes



Colombia
Tragedia en Cocorná: niño de tres



Medellín
Golpe a las finanzas criminales:

ÚLTIMAS NOTICIAS



Laura Sarabia se enfrentará a dos debates de control político como nueva Canciller de Colombia
febrero 3, 2025



Cinco personas murieron en el Magdalena por accidente de tránsito
febrero 3, 2025



Más de 20.000 mascotas fueron esterilizadas en el Valle de Aburrá durante 2024
febrero 3, 2025



(EN VIDEO) Daniel Briceño cuestiona uso de vehículos oficiales en el Día sin carro en Bogotá
febrero 3, 2025



El Poderoso goleó a Chicó
febrero 3, 2025



Nacional con uno menos derrotó a la Equidad
febrero 3, 2025



Medellín finalizó actualización catastral y define liquidación del impuesto predial para 2025
febrero 3, 2025



Opinión
(OPINIÓN) Del capricho a la intemperancia. Por: Paloma Valencia
febrero 3, 2025



Opinión
(OPINIÓN) Última encuesta segmentada. Por: Álvaro Ramírez González
febrero 3, 2025



Opinión
(OPINIÓN) Última encuesta segmentada. Por: Álvaro Ramírez González
febrero 3, 2025



Medellín recibió reconocimiento

